

Personalien

Claus Friedrich Holtmann

Claus Friedrich Holtmann ist von der Verbandsversammlung des Ostdeutschen Sparkassenverbandes (OSV) zum geschäftsführenden Präsidenten bestellt worden. Der bisherige Verbandsgeschäftsführer löst zum 1. Januar 2007 den bisherigen Präsidenten, Rainer Voigt, ab. Holtmann ging bereits kurz nach dem Mauerfall in die neuen Bundesländer und baute Ende 1990 als Leiter die Prüfungsstelle beim OSV auf. Seit 1999 ist er Verbandsgeschäftsführer.

Willi Aengevelt

Der persönlich haftende Gesellschafter der Aengevelt Immobilien GmbH & Co. KG, Willi Aengevelt, feierte am 22. Oktober seinen 95. Geburtstag. Der Sohn des Unternehmensgründers blickt auf 78 Jahre Tätigkeit als Immobilienmakler zurück.

Eckhard Schultz, Karl Josef Stindt

Eckhard Schultz und Karl Josef Stindt sind in die Geschäftsführung der Bayerischen Bau und Immobilien GmbH berufen worden. Schultz löst Hans-Peter Hoh ab, Stindt leitet das Ressort Objektmanagement. Des Weiteren ist Johannes Humberg aus der Geschäftsführung ausgeschieden.

Ulrich Weber

Dr. Ulrich Weber ist als Chief Investment Officer in die Geschäftsführung des an die Börse gegangenen Wohnimmobilienunternehmens Gagfah eingetreten. In dieser Funktion ist er für die Akquisitionen der Gruppe zuständig.

Rodney A. Bysh

Die Investmentbank Rothschild hat ihre Präsenz auf dem deutschen Markt mit Rodney A. Bysh ausgebaut. Bysh wech-

selt von Henderson Global Investors zu Rothschild und übernimmt die Zuständigkeit als Managing Director und Head of Real Estate für die deutschsprachigen Länder.

Wolfgang Roth, Ian Goldin

Der frühere Vizepräsident der Europäischen Investitionsbank (EIB), Wolfgang Roth, und der ehemalige Vice-President der Weltbank, Ian Goldin sind als Berater in das International Advisory Council der Depfa Bank eingezogen.

Gereon Neuhaus

Gereon Neuhaus ist zum Vorstandsmitglied des Immobilien-Beratungs- und Systemhauses Aareon AG, Mainz, berufen worden. Seit 15. November verantwortet er bei der Aareal-Tochter den Vertrieb des Blue Eagle/SAP-Geschäfts.

Maximilian Isenberg

Maximilian Isenberg ist neuer Geschäftsführer der Resolution Real Estate, Berlin. Der frühere Senior Investment Manager von DIC ist aus Hamburg heraus für das Asset Management in Norddeutschland zuständig.

Javier Gómez, Jan Stadelmann

Atisreal stockt weiter auf. Javier Gómez verstärkt seit Oktober als Senior Consultant den Bereich nationales und internationales Investment. Für den gleichen Bereich wurde Jan Stadelmann, ebenfalls als Senior Consultant, angeheuert.

Alfred Lehner

Der frühere Vorstandsvorsitzende der Bayerischen Landesbank, Alfred Lehner, feierte am 2. November seinen 70. Geburtstag.